

## Manifiesto CRUE

### 11M, Día Europeo en Memoria de las Víctimas del Terrorismo

**Madrid, 11 de marzo de 2024.** Hoy 11 de marzo, Crue Universidades Españolas se suma a la conmemoración del Día Europeo de las Víctimas del Terrorismo expresando su más enérgica condena ante cualquier tipo de violencia y reafirmando su firme compromiso con la memoria, la restauración y la no repetición. En este contexto, las universidades españolas son, hoy más que nunca, garantes de los derechos humanos y los valores que promueven una sociedad más justa, libre e igualitaria.

Por eso, en este día de reflexión y recuerdo con quienes perdieron la vida y han sufrido los efectos de la barbarie, reivindicamos la educación como la herramienta más poderosa para consolidar la paz y el respeto; solo a través de la formación en valores de nuestra juventud lograremos la convivencia pacífica, solidaria y empática tan necesaria en la coyuntura actual.

Con este propósito, la comunidad universitaria de nuestro país va a seguir colaborando con las instituciones democráticas, dando soporte a las víctimas y sus familias en su proceso de recuperación física y moral. Continuaremos con la labor de concienciación en las aulas a través de acciones formativas específicamente dirigidas a abordar las causas y consecuencias del terrorismo y su prevención.

Asimismo, este necesario compromiso mantendrá los programas de intercambio estudiantil y la actividad de nuestra extensión universitaria, con el fin de seguir incluyendo iniciativas culturales, conferencias y debates que fomenten la tolerancia y la diversidad ideológica y religiosa. Todo ello sin perder de vista la necesidad del natural respaldo de la evidencia científica, a través de los grupos y proyectos de investigación que, desde nuestras universidades, analizan las distintas vertientes que entraña esta problemática.

Con el objetivo de que estas actuaciones contribuyan a fortalecer el espíritu crítico y reflexivo ante cualquier vulneración de los derechos humanos y tipo de violencia, en este Día Europeo de las Víctimas del Terrorismo, honramos su memoria, nos solidarizamos con sus familias y volvemos a expresar nuestra determinación para construir, en un ejercicio de corresponsabilidad ciudadana, un futuro más seguro y esperanzador.